

Saludan dirigentes cubanos a delegación china a Ferial Internacional del libro



La Habana, 2 feb (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el presidente del Parlamento, Esteban Lazo Hernández, saludaron a la delegación china que asiste a la edición vigésimo séptima de la Feria Internacional del Libro de La Habana.

Los también miembros del Buró Político del Partido Comunista de Cuba expresaron que mucho aportará la agenda literaria, editorial y artística preparada por China y la presencia de importantes autores de ese país, invitado de honor en esta muestra literaria.

Tras valorar el compromiso de las autoridades culturales con el evento, Díaz-Canel Bermúdez se refirió al excelente estado de las relaciones bilaterales interpartidistas y al incesante incremento de los intercambios comerciales, científicos y culturales.

El encuentro se produjo momentos antes del acto inaugural de la edición 27 de la Feria Internacional del Libro de La Habana. (Fuente/Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/154156-saludan-dirigentes-cubanos-a-delegacion-china-a-ferial-internacional-del-libro>



Radio Habana Cuba